

Unsere Highlights des Monats Juni

2.c Klasse

Im Juni besuchte uns der Papa einer Schülerin, der den Kindern auf spannende und lustige Weise Themen der Molekularbiologie näher brachte. Didac erzählte uns von den Zellen des menschlichen Körpers. Danach durften die Schülerinnen und Schüler selbst Experimente durchführen. Besonders aufregend war das Experiment mit Trockeneis.



Im Frühling nahmen einige Kinder unserer Klasse an einem Malwettbewerb teil. Im Juni wurden nun die besten Zeichnungen unserer Klasse gekürt. Maxi gestaltete das Gewinnerbild.



Außerdem feierten wir im Juni unsere zahlreichen Sommergeburtstagskinder. Eine besonders tolle Jause brachten uns Luise und Raphael mit.



Im Rahmen der zweiten Woche des IKU Projekts lernten wir den Kontinent Asien besser kennen und erfuhren, was der Begriff „Fair Trade“ bedeutet. Die Kinder bekamen einen Eindruck davon, wie schwer viele Kinder in ärmeren Ländern arbeiten müssen.

Außerdem wurden uns afrikanische Trachten präsentiert und wir studierten Tänze und Lieder für unser Schulschlussfest ein.

Das Trommeln auf der Djembe bereitete den Kindern besonders viel Freude.

Bei unserem Schulschlussfest am 27. Juni durften die Schülerinnen und Schüler ihren Eltern und Freunden schließlich die Lieder und Tänze präsentieren. Die Kinder machten das großartig und das Fest war ein voller Erfolg.



Sommerfest 27.06.2025



Wie im Flug verging das zweite Schuljahr. Die Kinder der 2.c Klasse lernten nicht nur sehr viel, sondern hatten gemeinsam tolle Erlebnisse und vor allem viel Spaß. Ich bin sehr stolz auf meine Schülerinnen und Schüler und freue mich schon auf ein weiteres Jahr mit ihnen.